

# *Miguel Díaz-Canel reconnaît l'impact du congrès « Université 2014 »*

---



La Havane, 15 février, (RHC)- Au terme du 9e Congrès International « Université 2014 » dont la cérémonie de clôture a eu lieu ce vendredi à La Havane, le premier vice-président cubain, Miguel Díaz-Canel a relevé qu'il s'est agi de la rencontre la plus honnête et sincère pour ceux qui aiment vraiment les centres d'enseignement supérieur. Il a relevé que les délégués ont fait preuve d'un véritable engagement envers la société, envers l'histoire et envers la culture de leurs pays.

Le rapport du congrès indique que celui-ci a constitué un point de repère pour la responsabilité sociale des institutions de hautes études, reflétée dans les pratiques de formation appliquées dans chacune d'entre elles.

« Ce dont on a débattu représente également un engagement envers le système éducatif dans son ensemble comme l'ont rappelé dans leurs conférences magistrales plusieurs personnalités comme le théologue brésilien Frère Betto, le politologue argentin Atilio Borón et l'historien de la Ville de La Havane, Eusebio Leal » a ajouté le rapport.

« L'Université trace le chemin de la pensée des nations raison pour laquelle il lui revient de contrecarrer l'appauvrissement culturel des peuples » a expliqué dans le discours de clôture le premier vice-ministre de l'enseignement supérieur de Cuba, José Saborido.

Il a également lancé la convocation du 10e Congrès International « Université 2016 » qui aura pour axe thématique l'innovation en faveur du développement humain durable.

Pour sa part, le ministre de l'enseignement supérieur de Cuba, Rodolfo Alarcón a relevé, au cours d'une conférence de presse, que la rencontre a reflété les résultats du travail social des universités et que, par

rapport aux éditions précédentes l'on a constaté une augmentation du nombre de participants et l'élévation de la qualité des débats.

Au cours du congrès, Cuba a signé une trentaine d'accords avec des universités et des organisations étrangères dont beaucoup ont paraphé pour la première fois un accord avec notre pays en matière d'enseignement supérieur.

Des délégations de plus d'une soixantaine de pays de tous les continents ont participé au congrès « Université 2014 ». Plus de 2 500 communications y ont été présentées.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/14690-miguel-diaz-canel-reconnait-limpact-du-congres-universite-2014>



**Radio Habana Cuba**